

# Vereinsschiff liegt gut im Wind

## Jahreshauptversammlung bei den Sickershäuser Siedlern

**SICKERSHAUSEN** (ela) Auf ein erfolgreiches Vereinsjahr 2016 blickten die Mitglieder der Siedlergemeinschaft Sickershäuser mit ihrem Vorsitzenden Robert Heinkel bei der Jahreshauptversammlung zurück. Deutlich wird dies in einer Mitteilung an die Presse.

Wie Vorsitzender Robert Heinkel schreibt, wurde unter anderem mit dem Besuch der Landesgartenschau in Bayreuth, Informationsvorträgen zu den Themen „Wildkräuter“ und

„Einbruchschutz“ ein abwechslungsreiches Programm geboten. Der Höhepunkt im Vereinsgeschehen war laut dem Bericht des Vorsitzenden jedoch die erstmalige Teilnahme des Vereins an der Schnithapples-Kerm in Sickershäusern.

Gekrönt wurde das Jahr 2016 mit der Ernennung von Winfried Steinberger zum Ehrenmitglied. Abschließend galt es, allen Mitwirkenden, Sponsoren und Gönnern für das gezeigte Engagement und die Unter-

stützung zu danken.

Dass sich der Verein auch wirtschaftlich auf einer soliden Basis bewegt, belegte Kassier Harald Steinberger, so dass die Entlastung des Vorstandes auf Antrag der Kassenrevisoren ohne Gegenstimmen erfolgte, teilt der Verein weiter mit.

Auf dem bisher Erreichten will sich die Vereinsführung jedoch nicht ausruhen. Dies wurde bei der Vorstellung des Jahresprogramms für 2017 deutlich, welches auch unmittelbar im

Anschluss an die Jahreshauptversammlung mit einem Informationsvortrag des Energieberaters der Licht-, Kraft- und Wasserwerke Kitzingen, Hans Bretz, eingeläutet wurde. Bretz stellte Energiesparmaßnahmen in Verbindung mit möglichen Förder töpfen vor.

Nachdem die Fragen der Mitglieder beantwortet waren, dankte Vorsitzender Robert Heinkel dem Referenten mit einem Bocksbeutel, heißt es zum Abschluss des Berichts.